

# Patricia Harris ne reste pas sur le... quai !



## Une artiste qui aime surprendre

Bien connue du milieu pictural, Patricia Harris n'a pas peur de se confronter au regard d'un large public.

Ainsi, l'artiste havraise s'est accrochée au wagon d'une notoriété... ferroviaire en présentant au regard des quelque 9.000 visiteurs de la gare deux fresques évoquant fort bien sa propension à attirer l'œil avec des teintes douces et des thèmes paisibles...

S'ajoutant à deux autres œuvres disposées dans la salle d'attente, *Rêveries printanières* et *Senteurs océanes* accompagneront, sans nul doute, dans leur découverte du Havre, les hommes et femmes débarquant valise en main, esprit en éveil.... Le vernissage avait lieu vendredi matin en présence du directeur régional de la SNCF, Jacques Frossard, et de partenaires ayant permis la mise en place des fresques.

# PATRICIA HARRIS A LA GARE DU HAVRE

Plus de deux cents personnes étaient réunies en gare du Havre, en présence de M. Frossard, directeur régional de la SNCF, lors de l'inauguration de deux fresques monumentales : Senteur Océane et Rêverie printanière, créations de l'artiste peintre de renommée internationale, Patricia Harris. Ces deux fresques exposées de façon permanente dans le hall d'entrée de la gare du Havre accompagnent celles déjà achetées et exposées dans la salle d'attente des voyageurs. Les Etablissement Legallais Signalisation ont reproduit deux œuvres de Patricia Harris, originalement de 1,20 m x 1,40 m, aux dimensions de 4 m x 6 m, par impression numérique, pour un meilleur rendu, optimisant ainsi la pixellisation. La pose a été effectuée par l'entreprise Galli Menuiserie à près de 10 m de hauteur. Ces deux entreprises réputées sur le Havre n'ont pas hésité à relever le défi en partenariat avec l'artiste.



Patricia Harris, qui outre les quinze fresques achetées par les partenaires d'entreprises et exposées dans les lieux publics tels que l'hôpital Jacques onod, l'aéroport d'Octeville, le Printemps, ainsi que les banques Crédit Agricole, Crédit du Nord, Caisse d'épargne... a exposé dans le monde entier dans des lieux prestigieux tels que le musée d'Art Contemporain d'Osaka, la Galerie Montserrat à New-York, la galerie Montana à Florence, l'ambassade de France à Chicago... en plus d'être inscrite sur le Bénézit 1999, dictionnaire mondial de l'art.

Visitez le site magique du monde merveilleux de Patricia Harris : [www.patriciaharris-peintre.com](http://www.patriciaharris-peintre.com) [www.legallais.signalisation.fr](http://www.legallais.signalisation.fr)